

Les belles Pentecôte de l'Equitation Val d'Oisienne

Samedi 30 mai et dimanche 31 mai 2009

Belle Fêtes de l'Equitation de Tourisme, de Randonnées et de Loisir ce week-end magnifiquement ensoleillé en Val d'Oise !

Samedi 30 et dimanche 31 mai a été illustré par deux manifestations particulièrement intéressantes : Une journée réunissant sur le site des Ecuries les Acacias à Marines, tous les membres et amis du cheval désirant goûter la Nature " en famille" : Enfants à poneys, adolescents, adultes et plus âgés à cheval et autres membres de la famille en bicyclette !

Cela sur les mêmes itinéraires entraînés par 4 responsables au travers les magnifiques perspectives, obscurs et mystères des Bois du Caillouet et Buttes de Rône. Une autre équipe, conduite par Gérard Grappeloux et Jean Louis Perrier, randonneurs expérimentés, menait la grande aventure de la reconnaissance d'itinéraires.

Partis à 09 heures de Chambly, uniquement en suivant les chemins du PDPIR, par Le Bois de la Tour du Lay, Moulin de la Naze, Livilliers, Epiais Rhus, Grisy et Bréançon, ils ont été accueillis à 18 heures par François Lejour responsable du Centre Equestre Les Acacias à Marines pour un dîner convivial et chaleureux. Ce qui a permis à Christian Libes, Président du Comité Départemental de féliciter les acteurs et organisateurs de la journée en remerciant tout particulièrement et l'équipe

F Lejour, G. Grappeloux et J. L. Perrier pour leur sens de l'Equipe et leur participation à l'illustration d'une discipline collective et source de développement durable.



Crédit photos : CEDEVO